
 
Fachdienstleiter Kasulke stellt dem Ausschuss die diesem Protokoll angefügte Präsentation 
vor. Er unterstreicht, dass in 2016 der Digitalfunk absolute Priorität hat, es keine Beschaf-
fungen von Feuerwehrautos geben wird.  
 

- Kenntnisnahme - 


